

**NUEVO LEÓN****Álvarez Máynez hará frente a crisis hídrica**

Jorge Álvarez Máynez, candidato a la presidencia de la República por Movimiento Ciudadano aseguró que Nuevo León y Jalisco son un referente sobre cómo enfrentar la crisis del agua, por la que está por afrontar el país. "Ambas entidades han afrontado la falta de agua en los últimos cinco años, mientras gobiernos anteriores del PRI y del PAN habían ignorado o agravado el problema".

Aseguró que la vieja política ha ignorado por años la crisis de escasez de agua que afecta ya a todo el país, de ahí que, con inversión y voluntad, en tiempo récord se puede solucionar el problema del agua para esta y las próximas generaciones. PILAR MANSILLA